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BM für soziale Sicherheit und Generationen 
 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage der 
Abgeordneten Brix und Genossen betreffend Aufträge und Subventionen an das 
Bildungswerk der Industrie österreichischer Industrieller und das Institut für 
Bildungsforschung der Wirtschaft (ibw), 2064/J, wie folgt: 
 
Fragen 1 bis 8: 
Im fraglichen Zeitraum wurden keine Förderungen an das Bildungswerk der Industrie 
österreichischer Industrieller und an das Institut für Bildungsforschung der Wirtschaft 
vergeben und mit diesen auch keine Werkverträge abgeschlossen. 
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